



## PICHILEMU, presenta su primer caso de Covid-19

### Description

- **Se trata de una mujer domiciliada en la comuna que habria viajado a Rancagua**

Este sábado, las autoridades regionales informaron en un nuevo balance los casos nuevos de la región donde se informa del primer caso en la capital provincial, se trata de una mujer residente que durante los días previos estuvo en contacto con un caso activo en la ciudad de Rancagua. Al momento no presenta síntomas complicados y seguirá el tratamiento en una dirección no informada para evitar el acoso de los vecinos.

El resumen de casos regional:

- Rancagua (7)
- Mostazal (2)
- Olivar (1)
- Santa Cruz (1)
- Nancagua (1)
- Machalí (1)
- Graneros (1)
- **Pichilemu (1)**

### Category

1. Noticias

### Date Created

2020/05/09

### Author

editor